

# INFORMA

## SEPCA lleva la **ESTABILIZACIÓN** ante el **COMISIONADO DE TRANSPARENCIA**

La **Sección Sindical de SEPCA** ha presentado una nueva Reclamación ante el Comisionado de Transparencia y Acceso a la Información Pública al no obtener respuesta sobre la **solicitud de información** necesaria, presentada hace más de un mes, que debe facilitar esta Administración para comenzar la negociación de los **PROCESOS DE ESTABILIZACIÓN DE EMPLEO TEMPORAL** a que se refiere el artículo 2 de la Ley 20/2021, de 28 de diciembre, de medidas urgentes para la reducción de la temporalidad en el empleo público.

Ya son varias las Resoluciones dictadas Comisionado de Transparencia y Acceso a la Información Pública por el que continúa cosechando esta Administración por Reclamaciones presentadas por la **Sección Sindical de SEPCA**, te invitamos a que accedas a algunas de ellas:

<https://transparenciacanarias.org/r344-2021/>

<https://transparenciacanarias.org/r382-2021/>

<https://transparenciacanarias.org/r383-2021/>

<https://transparenciacanarias.org/r385-2021/>

<https://transparenciacanarias.org/r389-2021/>

La **Sección Sindical de SEPCA** informa que lleva tiempo trabajando de forma coordinada con su **Sindicato SEPCA**, y todas las **Secciones Sindicales de SEPCA** en las Administraciones Públicas donde tenemos representación, y vamos a continuar trabajando con el objetivo de defender a todo el personal afectado y conseguir la **ESTABILIZACIÓN** de nuestros/as compañeros/as sin dejar a nadie atrás.